



# Feijóo anuncia una Ebau común en las once comunidades del PP para 2025

La Región se adhiere a la ofensiva educativa de Génova y se sumará a los exámenes con iguales contenidos, criterios de corrección y fecha de celebración

**F. CARRERES / J. ARIAS LOMO**

MURCIA. Las once comunidades gobernadas por el Partido Popular, como la Región de Murcia, celebrarán unas pruebas de acceso a la Universidad con contenidos, criterios de corrección y fecha de celebración comunes. El examen se pondrá en marcha en 2025. Lo anunció el martes en León el líder del PP Alberto Núñez Feijóo, quien explicó que las comunidades gobernadas por el PP harán llegar el modelo al Ministerio de Educación: «Si no lo copian, ellos se lo pierden», desafió. Los alumnos de la Región que estudiarán segundo de Bachillerato el próximo curso realizarán pues unos exámenes de Ebau comunes a las otras diez comunidades gobernadas por el PP –Andalucía, Extremadura, Comunidad Valenciana, Castilla y León, Baleares, Aragón, Cantabria, Galicia, La Rioja y Madrid–, en las mismas fechas y con idénticos criterios de corrección.

La Consejería de Educación, alineada con otras comunidades gobernadas por el PP, siempre se ha mostrado favorable a que los estudiantes de Bachillerato accedan a la Universidad a través de una prueba única, común y simultánea para toda España. Así llevan años demandándolo, ya que consideran que la prueba puede centrarse en los contenidos comunes

a todas las autonomías y «establecería un sistema más justo y homogéneo de acceso a la Universidad». Las comunidades que defienden esta postura son contrarias a la nueva prueba de madurez planteada por el Ministerio. Fuentes de la Consejería insistieron en que el hecho de que entre el 40% y 50% del currículo difiere en cada autonomía no representa un obstáculo para el diseño de una prueba única, ya que los exámenes pueden centrarse en los contenidos comunes.

Los consejeros de Educación de las once comunidades gobernadas por el PP, entre ellos el de Murcia, Víctor Marín, se reunieron el martes en Génova para hablar de su propuesta conjunta en busca de la «igualdad y la exce-

lencia», y acordaron crear una mesa de trabajo para avanzar en el proyecto. La Consejería no ve obstáculo normativo para que las comunidades del PP puedan acordar su prueba común. Las competencias educativas están transferidas a las autonomías y cada una diseña y corrige sus propias pruebas, que se adaptan a los contenidos que se estudian en su Comunidad y las celebra en las fechas que decide, siempre dentro del plazo marcado por el Ministerio, que todos los años emite una orden con instrucciones sobre la estructura y el abanico de fechas. Sin embargo, el desarrollo concreto de los exámenes y, por ejemplo, los criterios de corrección (cuánto resta una falta ortográfica, la puntuación de cada

bloque de preguntas...) corresponde a la Comisión Organizadora de la Ebau, que integran las dos universidades públicas, la de Murcia y la Politécnica de Cartagena, y la Consejería de Universidades.

Con el anuncio de la Ebau común, Génova contrataca a las medidas en materia de educación anunciadas este fin de semana por Pedro Sánchez durante la convención política del PSOE. «Lo que el Gobierno se niega a impulsar para el 100% de los estudiantes españoles, lo aplicaremos sobre el 70% que reside en autonomías donde gobierna el Partido Popular», defendió Feijóo. El PP, al igual que Vox, lleva años reclamando una Ebau común, propuesta que inicialmente partió de Ciudadanos.

## La Conferencia de Rectores advierte de que «es imposible»

**LA VERDAD**

MURCIA. La Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (Crue) advirtió de que una Evaluación del Bachillerato para el Acceso a la Universidad (Ebau) única «es imposible» porque en España no hay un Bachillerato único. «En estos momentos, una prueba única es imposible porque no tenemos un Bachillerato único en todas las comunidades», dijo la presidenta de Crue y rectora de la Universitat Jaume I (UJI), Eva Alcón, después de que el presidente del Partido Popular, Alberto Núñez

Feijóo, anunciara que las comunidades en las que gobiernan los populares impulsarán una Ebau común para el curso 2025. El rector de la UMI, José Luján, por su parte, recordó que las universidades llevan años trabajando por una fecha común de exámenes para todas las comunidades.

El lugar escogido para lanzar el anuncio ayer por Feijóo no fue casualidad, ya que el resultado del informe Pisa de hace un mes colocó a la comunidad castellanoleonesa como la región con mejores resultados. Tampoco la fecha, 24 de enero, Día Mundial de la

Educación. «Yo no tengo que buscar referentes en Canadá, Suecia o Finlandia. Tengo que buscarlos en Castilla y León, porque los informes Pisa acreditan que esta región tiene mejores resultados que sitios con un PIB per cápita mucho mayor al nuestro», enfatizó el líder gallego antes de decir que su objetivo pasa por «exportar el modelo de Castilla y León al resto de España».

Los populares insisten en que «el fracaso del modelo educativo de Sánchez exige humildad para reconocer los errores, diálogo con las comunidades para enmendarlos y coordinación con las administraciones públicas para redefinir un sistema que lastra el talento de nuestros estudiantes y les penaliza en su futuro».